

Abschlussfest der Sparkassen Lese-Liga in der Olympiahalle



Anfang September fand in der Olympiahalle das Abschlussfest der Sparkassen Lese Liga statt. Eröffnet wurde mit einer Tanzaufführung der Tanz-AG der Theodor-Heuss-Schule, des Weiteren folgte eine Sportvorführung des Hap-Ki-Do Clubs unter der Leitung von Pierre Bartholmeus und Discomusik, die das Fest begleitet und zu der auch

getanzt wurde. Gegen 19.00 Uhr erreichte die Veranstaltung ihren literarischen Höhepunkt mit der Kung-Fu-Projekt-Lesung, der Trainingseinlagen der Künstlergruppe Vivid Voices und dem Schaukampf. Selbstverständlich wurde für das leibliche Wohl der Besucher vom Freundeskreis und der Stadtbücherei Oelde gesorgt.